
        ３つ心に残ったことがあった。 

        １つは、中学生になったこと。 

どんなことをしてよいか分からなかったことが、 

教えてもらいできるようになり、自分で考えられ 

るようになった。 

２つ目は、バドミントン部に入ったこと。運動 

が苦手でやめようかとも思ったが、支えられ続け 

ることができ、強くなった。 

３つ目は、駅伝である。夏休み前から練習を始め、

最初は、２０分走ることも苦労したが、６０分走れる

ようになった。９月には、ペースを上げる練習もあり、

きつかったが、駅伝大会で目標タイムを達成すること 

ができた。後 

期は、学習に

力を入れ、自

主的・計画的

に進め、集中

してやって

いきたい。 

 今年度は、 

 琥太郎くん 

が転校して 

きて、煌生 

くんが入学 

してきて、 

友だちが増 

えてとても嬉しかった。 

 算数は、教頭先生に教えてもらい、難しい計算や筆

算もできるようになった。また、枝豆を植えて食べた

ことも嬉しかった。 

 スポーツテストのシャトルランは、去年は５０回だ

ったけど、今年は７０回走ることができた。 

 後期は、漢字検定やおもちゃ大会もあるので、とて

も楽しみにしている。。 

前期終業式 

 

 

後期に頑張り 

たいことは、算 

数の割り算であ 

る。それと、計 

算が早くできる 

ようになりたい。 

１１月の音楽発表会は、６年生とは最後なので、 

しっかり歌いたい。また、英語も頑張りたい。外 

国人とコミュニケーションをとれたら嬉しい。 

何事も決められたことをきちんとできるように 

なり、頼りにされる４年生になりたい。 

前
期
頑
張
っ
た
こ
と
！ 

 航輝さんと淳平さんの発表は、堂々としていて、聞

きやすく素晴らしいものでした。それぞれ、努力して、

練習してできるようになったものがあります。努力は

決して裏切りません。これからも、いろいろなことに

チャレンジしてほしいものです。 

 いよいよ受験がある。後期は、受験に向け精一杯頑

張り、合格を勝ち取りたい。常に本番を意識して面接

なども練習をしていきたい。 

 ３人で力を合わせ、実力テストや定期テストをしっ

かり頑張り、人間的にも成長していきたい。 

 ３月には、 

笑顔で自分 

の希望する 

高校に行け 

るよう努力 

を続ける。 

後期始業式 

 

後
期
頑
張
り
た
い
こ
と
！ 

夏休み作品展表彰 

義務教育学校 黒島小中学校（黒島はまゆう学園）   平成３０年１０月１８日（木）文責：校長 惣田 正宏 

   島
と う

 魂
こ ん

  ～Kuroshima’s  pride～    

 

 

  

 智貴さんの「６年生とは最後の音楽発表会を頑張りた

い。」、愛花さんの「受験を通して、人間的に成長したい。」

との発表が心に残りました。 

９年生は、いよいよ受験です。それは苦しいことだけれ

ど、そこから逃げず努力を続けることが、みなさんを一回

り成長させてくれるものと信じています。 


